

Bericht des Hafenausschussvorsitzenden zur GV am 27.09.2021

Der Hafenausschuss hat am 15. September getagt.

Auf der Tagesordnung war die Aussprache über anstehende Unterhaltungsarbeiten 2022/2023 für die Erstellung der MiFi für den Hafen.

Es wurde über vorgeschlagene und notwendige Arbeiten gesprochen.

Einen besonders breiten Raum nahm eine Aussprache über die Verbesserung des Wlans im Hafen ein.

Da der Yacht Club Strande und der Kieler Yacht Club auch einen leistungsfähigen Internetanschluss benötigen kann der Hafen an diese Verbindung mit anschließen und hat ein Angebot der Kieler Firma Addix erhalten, welches zur Zeit geprüft wird.

Der Bürgermeister wurde ermächtigt, in Verhandlungen einzutreten, um im nächsten Quartal darüber abgestimmt zu können, damit hoffentlich schon bis zur nächsten Saison eine bessere Wlan Versorgung im Hafen installiert werden kann.



Strande, am 27.09.2021